

Internationale-Deutsche-Meisterschaft

Chiemsee 28.09. - 02.10.2016

Die Windprognose hatte bereits in der Vorwoche nur leichten Wind vorausgesagt. Und so brachte das Hoch „Otto“ dann auch vor allem Sonnenschein und nur ab und zu mal eine leichte Brise. Dennoch konnte der Seebrucker - Regatta- Verein mit 91 Teilnehmern aus fünf Nationen eine beachtliche Anzahl von Seglern begrüßen.

Und so ließ der SRV dann auch keinen Wunsch offen und nichts unversucht. Sympathische Gastgeber sorgten mit einer hervorragenden Organisation für unkomplizierte und reibungslose Abläufe. Neben einer zügigen Registrierung und Vermessung gab es viel Platz für Boote, Hänger und Gefolge. Gepflegte Gastlichkeit und eine wachsame, engagierte Wettfahrtleitung ließen eine meisterliche Atmosphäre entstehen. Dazu gehörte das Heimsegeln mit der Abendsonne ebenso wie das Auslaufen am frühen Morgen.

Die Zeit dazwischen wurde mit guter Verpflegung, Fachsimpeleien, Bootspflege und Brettspielen sinnvoll überbrückt. Am Sonntag hatte sich Hoch „Otto“ verzogen. Zum leichten Wind gab es jetzt Regen. Ich konnte Wettfahrt Nummer drei für mich entscheiden und segelte damit auf Gesamtrang vier. Im Endergebnis wurde Philip Kasüske Gesamtsieger vor Max Kohlhoff (2) und Ondrej Teply (3). An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön für die tolle Veranstaltung- wir alle haben das Beste daraus gemacht...

Uli Breuer, Ger 707